

GRADO EN FILOSOFIA Y LETRAS

La Facultad de Filosofía y Letras de nuestro Instituto confirió el mes pasado al aventajado joven don Jesús Casas Manrique, el título de doctor. Sostuvo ante selecto auditorio una sesuda tesis sobre las organizaciones y regímenes que deben existir en las perfectas escuelas normales.

Durante el acto de colación de grado y al través de sus exactas respuestas, admiraron los concurrentes no sólo el dominio de las lenguas clásicas, sino también su conocimiento de la literatura griega y latina.

Para su padre, el festivo y galano poeta don José Joaquín Casas, vaya nuestra felicitación efusiva; y para el nuevo doctor, una voz de aliento a que siga el camino delineado por su hermano don Manuel, el más profundo erudito en la ciencia filológica de la generación actual.

LA LITERATURA COLOMBIANA

(Continuación)

No es posible olvidar a Enrique Alvarez Henao, aun cuando no fuera sino por haber escrito dos de los más bellos sonetos de nuestro Parnaso: *La abeja* y *Los tres ladrones*, delicadísimo el primero y henchido de miel, como las celdillas que fabrica el industrioso insecto a que está dedicado; de factura sobria y sin alivio el segundo, avalorado por un rasgo final de esos que suspenden y avasallan la mente y el corazón.

Luis María Mora, docto humanista, autor de una tesis sobre Balmes que elogió Juan Maragall, es poeta clásico en el elevado sentido de la palabra, es decir,